

siciliana, y va cerrado y cruzado por doble hilera de botones. El escote se bordea con cuello de solapas y se guarnece el abrigo con una pequeña pelerina de cuatro cuellos superpuestos. Las mangas son anchas y vueltas y todos los contornos se guarnecen con pespunte de seda.

Tal es lo más saliente de lo mucho y bueno que he visto estos días.

Dice bien un modisto parisien: cuando el arte dirige la confección la Moda es la reina del mundo porque es la reina de la mujer.

MME. ROBERT.

París 27 de Junio de 1902.

NOTAS POLÍTICAS

Lo que piensa Sagasta.

El señor Sagasta nada tiene pensado respecto de su viaje á Avila, y es muy posible que no le realice, quedándose todo el verano en Madrid.

No cree necesario por ahora reunir á los ministros en Consejo, á menos que surjan acontecimientos extraordinarios. Estará en comunicación constante con los individuos del Gobierno, para conocer los asuntos de los respectivos departamentos y comunicar al ministro de jornada, para que éste lo haga á S. M., aquellos que revistan interés.

Romero Robledo, Tetuan y López Domínguez.

Hablando el señor Romero Robledo de la circular del general López Domínguez á sus amigos, ha confirmado la noticia de que tanto él como el duque de Tetuan prestaban asentimiento á los trabajos del general en favor de la formación de un partido democrático.

«Yo—ha dicho el señor Romero Robledo—conocía la carta antes de que el general la dirigiese á sus amigos, por haberme hablado de sus propósitos en entrevistas que celebramos, y lo mismo le ocurría al duque de Tetuan; pero sin que tuviéramos los tres reunión alguna, pues las entrevistas á que me refiero se celebraron separadamente.»

También el duque de Tetuan ha confirmado que á esos trabajos presta su asentimiento, porque caben dentro de sus convencimientos, expuestos en su discursos políticos y en cuantas declaraciones ha hecho, no sólo en el Senado, sino en la prensa.

«Hay que aplaudir—ha dicho—todo cuanto se haga en favor de la constitución de un grupo que pueda prestar sus servicios á la monarquía, porque yo entiendo que se impone acabar con el actual turno de los que califico de supuestos partidos.»

Persigue el general López Domínguez un buen fin, y su carta no es más que el complemento de su discurso en el Senado.»

El crédito agrícola.

El gobernador del Banco Hipotecario ha manifestado al ministro de Agricultura la conveniencia de que enviara por escrito los puntos que desea tratar relativos al crédito agrícola, y el señor Suárez Inclán, en su consecuencia, ha enviado al Banco Hipotecario una comunicación, en la que propone una aclaración al artículo 23 del decreto-ley de 1872, por que se rige aquel establecimiento, en el sentido de que el Banco pueda hacer préstamos con garantía hipotecaria sobre bienes inmuebles cuando la posesión se halle inscrita con veinte años de antelación, y cuando sobre el inmueble no pesen hipotecas ó hayan prescrito por el tiempo transcurrido desde su vencimiento.

Otra senaduría vacante.

El senador por Sevilla señor conde de Santa Bárbara he elevado una instancia al presidente de la alta Cámara haciendo renuncia de su investidura.

Se dice que esta determinación la ha tomado por diferencias de criterio con el jefe de los liberales sevillanos.

La subsecretaría de Agricultura.

Varias periódicos indican al señor Suárez de Figueroa (don Adolfo) para el cargo de subsecretario del ministerio de Agricultura y Obras públicas cuando se lleve á cabo la reorganización de servicios en dicho ministerio.

Viaje de Maura.

Con dirección á Santander, en donde pasará el verano, ha salido el ilustre hombre público don Antonio Maura.

A despedirle han acudido á la estación del Norte muchos amigos políticos y particulares.

Melquiades Alvarez.

El señor Alvarez (don Melquiades), que marchará en breve á Asturias, hará en Septiembre un discurso político en Oviedo, y en el mismo mes visitará Zaragoza y las provincias de Andalucía, cumpliendo así los compromisos que tiene contraídos.

Extranjero

Expedición desgraciada.

Un despacho de Singapoore dice que una expedición compuesta de 10.000 soldados ingleses é indígenas y enviada á Borneo para reprimir á las tribus de las orillas del Battang Lonar (que degollaron á algunos europeos), fué atacada por el cólera, que causó la muerte de las tres cuartas partes del contingente.

Morían 500 hombres cada día.

El río arrastra montones de cadáveres.

Los canibales han destrozado á 2.000 campesinos.

España y Cuba.

Telegrafian de Barcelona que la sociedad Fomento del Trabajo Nacional ha redactado un luminoso dictamen llamando la atención acerca de la necesidad de establecer un régimen comercial entre Cuba y España.

Se dice en el expresado documento que Cuba se ve obligada á negociar comercialmente con Europa, en vista de la actitud de los yanquis negándose á abrir mercados á aquella.

Afirma que han comenzado las negociaciones con Inglaterra, Francia y Alemania, é indica los peligros que surgirán de tales negociaciones.

Enumera las ventajas que acarreará á España haciendo concesiones comerciales.

Los boers.

Los boers emigrados en Peniche y que han prestado juramento de fidelidad saldrán del puerto de Lisboa el 10 del corriente á bordo de un transporte inglés para la Ciudad del Cabo.

El coronel Ricohardi llevará á la Argentina varias familias boers para la colonización de Patagonia.

Dicho coronel visitará también á los boers residentes en Holanda.

El estado de Eduardo VII.

El parte de los médicos de cámara hace constar que el rey Eduardo pasó bien la noche última y que pudo dormir más que en todas las anteriores, desde que se realizó la operación quirúrgica.

La herida le causa mucho menos dolor y el enfermo cambia de postura en el lecho con mayor facilidad. También ha mejorado de apetito.

De provincias.

Una anciana asesinada.

Dicen de Cádiz que en el kilómetro 40 de la carretera de Arcos ha aparecido el cadáver de un anciano de 74 años, llamado Francisco Rojas, el cual presentaba varias heridas en la cabeza, producidas con un palo.

El crimen fué como sigue:

Rojas, que regresaba después de cobrar 14 duros del capataz de aquel trozo de la carretera, Marcos Boral, al llegar á un lugar solitario, se vió sorprendido por éste, que le asestó dos garrotazos que le produjeron la muerte.

Parece que la causa del delito son resentimientos originados entre la víctima y el agresor por la venta de un ventorrillo próximo á Borna, de que era dueño el Rojas.

El agresor fué detenido.

Muertos por un rayo.

Durante una tormenta desencadenada anteanoche en Villalba, una chispa eléctrica mató á dos segadores que se hallaban acostados en el campo, resultando ileso 12 compañeros que se encontraban á muy corta distancia de las víctimas.

Hallazgo de un cadáver.

Hallándose en Calatayud lavando una sirviente de la fábrica de harinas denominada «Las Fuentes», tropezó con el cadáver de un niño de seis años de edad que flotaba en las aguas.

El niño había desaparecido de casa de sus padres hace tres días.

Broma y puñaladas.

Dicen de Carmona:

Terminada anoche la función dada en el teatro Apolo por la compañía acoustre, su representante, José Dabruil López, se dirigió al parador de la Esperanza, donde se hospedaba, al ir á acostarse, y halló dentro de la cama varias piedras.

Pronto supo que se trataba de una broma que le habían dado los acrobatas Oscar y Teresa Stuart, jóvenes de diecinueve años, y su padre Marcelino, á quien pidió explicaciones que no le satisficieron.

Haciendo entonces uso de una navaja. Dabruil acometió á los bromistas, infiriendo á Oscar una herida en un muslo y á su padre una herida gravísima en el vientre.

Los heridos fueron trasladados seguidamente al hospital, en donde los médicos practicaron la operación de la laparotomía á Marcelino.

El agresor fué detenido y conducido á la cárcel.

EN LA AUDIENCIA

El robo á Don Bartolomé Barbero

(JUICIO POR JURADOS)

A las cuatro en punto se abre la sesión y comienza la defensa del matrimonio Luciano y Justa Santa Isabel.

El señor Zamarriego.

Este letrado que usó siempre en todas sus defensas de argumentos de sólida base, comienza diciendo que su trabajo se reduce solamente á los términos de la mayor sencillez.

En efecto su discurso es breve y de buena lógica. Dice que si Justa pudo recibir en su casa una visita, como han dicho, de Manuel y el caballero rubio, nada puede tener de extraño pues siendo el primero, amigo de su esposo, ella, sin faltar á las leyes de educación, no podía impedirlo.

Aduce razones para destruir los efectos de las declaraciones prestadas por sus defendidos durante el sumario.

Rebate conceptos vertidos por el ministerio público, que más tarde dan origen á rectificaciones y termina diciendo á los jurados que puesta la mano sobre el corazón sentencien si lo creen de justicia á sus defendidos á quienes condenaran por indicios que no tienen base de sustentación ni en el orden moral ni en el orden jurídico.

Don Faustino Torres.

(Defensor de Manuel.)

Este ilustre letrado, empieza diciendo: «Dicen que se cometió un robo en la casa de don Bartolomé Barbero el día 24 de Marzo del año anterior: como consecuencia tenemos aquí

cinco procesados ¿Quién cometió el robo, señores Jurados?

Según unos el caballero rubio; otros dicen que don Antonio, aseguran otros que Horcajo, yo, señores Jurados ignoro si hubo robo efectivamente.

Dice que si su defendido, Manuel hubiera sido participe en él algo hubiera podido encontrarse, dinero ó alhajas; pues es lógico creer que para no ganar nada no se hubiera hecho cómplice de ladrón. Pero, señores jurados, á este pobre hombre no se le ha encontrado un solo céntimo.

Como los anteriores letrados dice al jurado que no se atreva á dictar sentencia de culpabilidad, no apoyándose más que en suposiciones gratuitas.

Don Ramón de la Vega.

En brillantes párrafos el señor Vega, defensor del León, hace un exordio en el que abundan conceptos é ideas muy hermosas.

Como los que le precedieron en el uso de la palabra, bendice también la santa institución del Jurado y dice que este representa al pueblo soberano en el Tribunal de Justicia.

Entra en materia y dice señalando á su defendido «Ahí le teneis; es inocente. Yo hago lo que Pilatos en el Pretorio, y os digo al mismo tiempo «Hé ahí al justo» Sentenciarle vosotros.

Estudia después el señor Vega algunas páginas de la causa para demostrar la inocencia de su defendido, y termina pidiendo al Jurado dicte veredicto de inculpabilidad.

Se suspende el juicio hasta la mañana de hoy.

Continuación.

Se reanuda la sesión hoy á las diez y media con el

Resumen del Presidente.

El presidente señor Gallo, con frase reposada, analiza los hechos y comienza diciendo que hay delitos que no pueden ejecutarse sin previa preparación; aunque otros en cambio sin preparación se ejecutan.

Explica la diferencia que existe entre una y otra clase de delitos y luego va resumiendo los informes de los abogados defensores.

Estudia con detenimiento el sumario analizando los hechos y las pruebas. Recoje frases vertidas por los letrados durante el discurso de defensa y termina excitando al Tribunal del Jurado á que cumpla fielmente con su cometido.

Un incidente.

Al dar lectura de las preguntas, el señor La Calle defensor de Rosa de Dios, pide la modificación de la que á su defendida concierne, y la presidencia modifica en términos que hace que el señor La Calle formule protesta.

El Tribunal del Jurado se retira á deliberar dando veredicto de inculpabilidad para los procesados.

Nuevo juicio.

El señor Moreno de Castro, que representa el ministerio Fiscal, pide á la Sala la nueva revisión de la causa ante un nuevo tribunal popular y esta accede á la petición.

Continúan pues bajo el proceso los que durante estos últimos días se han sentado en el banquillo de los acusados.

CRONICA.

Ha dado felizmente á luz una hermosa niña, la distinguida esposa de nuestro amigo, el arquitecto provincial, don Felipe de Sala.

Reciban los padres nuestra cordial felicitación.

Caída desgraciada.

Ayer tuvo la desgracia de sufrir una caída, nuestro amigo el conocido fabricante de papel don Modesto Garcia.

En ella sufrió la rotura de una pierna por la parte del tobillo.

Los médicos señores Gila, Bedondo y Moreno (don Leopoldo), le hicieron la operación de entablillarle aquella, quedando el paciente relativamente bien.

Deseámosle un pronto y completo restablecimiento.

Recepción suspendida.

Ha sido aplazada para el próximo lunes la recepción semanal que debía tener lugar esta noche en los salones del Gobierno civil.

MIL PESETAS al que presente «Cápsulas de Sándalo mejores que las del «Doctor Pizá», de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias. Plaza del Pino, 6, farmacia, Barcelona.

Los médicos.

El Colegio de médicos de Segovia, ha dispuesto celebrar elecciones de «Juntas delegadas de distrito» en las poblaciones cabezas de partido de la provincia.

Dichas elecciones tendrán lugar: las de Cuéllar, el 24; las de Riaza, el 21; las de Santa María de Nieva, el 24, y las de Sepúlveda, también el 24 del actual.

El Boletín oficial, fecha de ayer, publica las bases á que se han de ajustar las citadas elecciones, así como la relación de los señores médicos colegiados que son electores y elegibles en los mencionados distritos.

Locales.

La temperatura máxima á las nueve de la mañana de ayer, en España fué de 31 grados en Murcia; la mínima de 11 en Segovia.

Para los reumatismos, gota y afecciones del estómago, debe usarse el Bicarbonato de sosa químicamente puro del farmacéutico Torres Muñoz. Pídase en farmacias y al autor, San Marcos, 11, Madrid. Cajas de 5.1 y 0'50 pesetas.

Subasta de correo.

El día 4 de Agosto próximo se celebrará en el Gobierno civil de esta provincia la subasta de conducción diaria de la correspondencia á caballo en carruaje ó en automóvil entre las oficinas de Correos de esta capital y Riaza, por

Turégano, bajo el tipo de 6.974 pesetas anuales durante cuatro años.

Se admitirán pliegos para dicha subasta hasta las cinco de la tarde del 29 del actual, en el Gobierno civil y en las alcaldías de Turégano, Sepúlveda y Riaza.

Será preferida, en igualdad de precios, la proposición que ofrezca hacer el servicio en coches automóviles.

El que resulte contratista se obliga á servir el correo para la Lastrilla, Pinillos de Polendos, Villovela, Turégano, Veganzones, Valdesimonte, Consuegra, Sepúlveda, Olmo, Castillejo y Riaza.

En honor de Aniceto Marinas.

Telegrafian de Santiago que los artistas obsequian hoy con un banquete al escultor Aniceto Marinas, por su hermosa escultura poliorama de Santa Susana, que se inauguró el domingo.

Minas.

Por don Leandro de Orduña fué ayer registrada una mina, con 40 hectáreas de mineral de plata antimonial, con el título de «María Dolores, en Paraje «Puente de las Cabras», término de Cerezo de Arriba.

De instrucción pública.

El Alcalde de Navalmanzano, comunica haber cesado la maestra provisional doña María Sanz Muñoz, y que ha tomado posesión como interina doña Marina Nieto Yusta.

—De Navalmanzano se han recibido las cuentas escolares del año 1901.

—Se ha recibido el nombramiento interino de doña Angela Cristina de Sierra para la plaza de auxiliar de la Escuela elemental de niñas del Centro, de Segovia.

—Doña Patricia Poza ha tomado posesión de la escuela de Villacorta.

Orfeón segoviano.

Con objeto de proceder á la renovación de algunos cargos de la Junta Directiva por dimisión de los que los desempeñaban, se cita á Junta general extraordinaria á todos los socios, tanto protectores como orfeonistas, para el día 5 del corriente á las nueve de la noche en el local de la Sociedad denominado *Sancti-Spiritus*, advirtiendo que no se emplea otro medio de convocatoria que el presente aviso, rogando á los señores socios la puntual asistencia.

Segovia 4 de Julio de 1902.—P. A. de la J. D. El Secretario interino, *León Rivero*.

Nuestra Información mercantil.

Segovia.

En paneras rigen los siguientes precios. Trigo á 44 reales las 94 libras. Centeno á 28 y 30 reales fanega segun clases. Cebada, á 26 reales fanega. Algarrobas á 36.

Valladolid.

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Arco 100 fanegas de trigo, que se cotiza á 45 1/4 reales. En el Canal 300 fanegas de trigo que se cotiza á 45 reales.

Arévalo.

Se cotizó el trigo bueno á 45'50 reales fanega. Entraron pocas fanegas de trigo. Precios sostenidos. Temporal bueno.

Medina del Campo.

Han entrado 250 fanegas de trigo que se cotiza de 45 á 45 1/4 reales. Tendencia sostenida. Tiempo bueno.

Peñafiel.

Trigo de 44 á 45 reales las 94 libras; cebada á 28; cebada á 27. Vino tinto á 9 reales cántaro. Cálculo de entradas de trigo 400 fanegas. Tendencia del mercado normal. Temporal bueno.

Diario religioso.

SANTOS DE MAÑANA

La octava de *San Pedro y San Pablo* apóstoles. *San Isaias* profeta. *San Tranquilino* mártir. *San Rómulo* obispo. *Santa Dominica* virgen. *San Goar* presbítero.

SANTA LUCÍA, VIRGEN Y MÁRTIR

Fué esta santa italiana de nación, siendo todavía joven, y habiendo caído cautiva en poder de Aceya, rey de los bárbaros, pretendió éste triunfar de su pureza pero luego que le manifestó que tenía un esposo poderosísimo (este era Jesucristo) que vengaría su injuria, desistió de su intento, temeroso de los portentos que obraba el Dios de los cristianos. Pasados veinte años de cautiverio, tuvo la santa una revelación en que Dios la mandaba pasar á su patria donde alcanzaría la palma del martirio, y habiéndosele comunicado á Aceya la dió libertad, y alumbrado con luz superior la acompañó á Roma. Luego que Lucía entró en la ciudad, fué presa por orden de los emperadores, y el profeta Elio se valió de los más poderosos medios y amenazas á fin de hacerla renunciar la religión cristiana; pero como á todo se mostrase inflexible mandó degollarla. Presenció Aceya el injusto atentado, y entrando en vivos deseos de participar de su gloria eterna, se presentó voluntariamente á Elio, diciendo que era cristiano, y fué también decapitado el año de 301.

AGRIDULCES

En un examen:
—Dime, niño, ¿cuántos son los enemigos del alma?
—Dos—contesta el muchacho sin vacilar.
—¿Cómo dos?
—Sí, señor: el mundo y el demonio.
—Pues, ¿y la carne?
—Yo se lo diré á usted: como la venden tan cara y dan tanto hueso, mi padre no quiere que entre en casa; por eso ha dejado de ser enemigo para nuestra familia.

En una agencia matrimonial.
Se presenta una vieja horriblemente fea.
—¿Gree usted que podré encontrar un marido?
—Me parece que sí, señora... es posible que se presente un ciego.

CHARADA.

Todo va huyendo
Quien no tiene dos doble
No tiene miedo.

(La solución mañana.)
Solución á la charada del día 26.

V A - S Q.

Epigramas.

—Tres meses ha, se ha casado
Bellido.
Y tu no te habras fijado.
Pero está, ¡desconocido!
—La verdad es que ha engordado.
—Y ha crecido,

María Cruz no es verdad
llamándose María Cruz,
sino sólo la mitad.

—¿Que si adelanta Pilar?
Sumar ni restar sabía
cuando se casó y hoy día
ya sabe multiplicar.

J. L. R.

Conferencia telefónica

Madrid.—6 tarde:

El Rey en San Sebastián.

Según telegramas que se reciben de San Sebastián, S. M. el Rey paseó esta mañana á caballo hasta Loyola. Durante el camino fué vitoreado constantemente.

Acompañaban á S. M. su profesor señor Loriga y dos correos.

En el Ayuntamiento.

La corporación municipal donostiarra ha dado hoy un almuerzo á los pobres de la capital al que han asistido más de trescientos.

No ha hubo firma.

El ministro de jornada no ha puesto á la regia firma ningún asunto. Dícese que obedece á que ha llegado la balija con bastante retraso á la hora señalada para la firma de S. M.

—Han visitado á SS. MM. en el palacio de Miramar, Gomez Imaz y el general Linares, conferenciando largo tiempo con las regias personas.

El Rey en el mar.

Esta tarde saldrá S. M. á pasear por el mar en el falucho regio que tiene á su disposición por el Ayuntamiento de San Sebastián.

A su regreso visitará el buque español «Giralda» donde se le obsequiará sobre cubierta con una espléndida merienda.

—El calor que se ha dejado sentir hoy, ha sido axfisante, las calles, en las horas de la mañana casi desiertas, pues es abrasador el sol.

La brisa del mar que se deja sentir á última hora ha llevado á la playa mucha gente, para presenciar la salida del Rey.

Huelga solucionada.

Ha quedado solucionada la huelga de tranvías á Rentería y Hernani, funcionando hoy todos los coches, sin que ningun operario dejara de estar en su puesto.

Amnistía.

Desde Wasigtron se reciben cablegramas dando cuenta de que al Gobierno de México ha publicado un decreto de amnistía á los rebeldes.

La opinión ha acogido bien esta medida del Gobierno, por virtud de la cual podrán volver á sus casas muchos expatriados políticos, lo cual ha de contribuir á que las conspiraciones revistan un carácter menos agresivo que el que hasta aquí tienen en aquel Estado.

Ferreiró anarquista.

De Nápoles comunican que Ferreiró, el detenido por arrojar piedras al Rey en uno de los paseos, se ha declarado anarquista.

Al ser interrogado ha manifestado que arrojó piedras por que no tuvo dinero para comprar un revolver que arrojase proyectiles.

Choques de trenes.

Comunican de Barcelona que en la Estación de Sabadell, chocaron dos trenes mercancías próximo al cambio de agujas. Varios vagones han quedado completamente destruidos y heridos un maquinista y dos fogoneros.

¿Dónde está Cecilia?

Con este título se estrenará esta noche un juguete en Variedades.

Lo cierto es que nadie sabe donde está Cecilia.

De Barcelona telegrafian que realmente creen que se haya encontrado la pista de la oven fugaz.

Así lo ha comunicado hoy al Gobierno, el Inspector especial enviado al Principado con objeto de olfatear las huellas de Cecilia.

Este delegado espera las órdenes del Gobierno para regresar á Madrid.

Huelga en Gijón.

Continúan sin asistir al trabajo los obreros de la fábrica de «Laviada» donde esta huelga caracteres que preocupan hondamente á las autoridades de Gijón.

Mañana celebrarán un mitin que se cree excitará más los ánimos de los huelgistas.

La circulación fiduciaria.

El ministro de Hacienda conferenciará el lunes con una Comisión del Banco de España sobre asuntos relacionados con la circulación fiduciaria de dicho Establecimiento de crédito

La deuda.

Ha salido para Londres, París y Amsterdam, la comisión española encargada del cange de títulos de la Deuda.

Los cambios.

—Se han cotizado hoy los franceses á 36'90; el interior á 72'30; las libras á 3'440.

—Rosón.

Porque en tal caso no debemos perder tiempo.

—Bien, más esto debe hacerse sin decir una palabra. Probemos.

Aún cuando Lorenzo no denotaba aparentemente debilidad ni mal humor, de Morván, sin embargo, llegó á aperebirse de que el pirata, vencido por la naturaleza en aquel momento, ó careciendo de fuerzas, era incapaz de un último y vigoroso esfuerzo.

—Lo que yo deseo Lorenzo,—le dijo Luis al oído,—es que tú hagas oír tu voz á la tripulación... lo demás corre de mi cuenta... Sin embargo, ¿dime, qué haremos de los heridos? Pues tenemos veinte de peligro, á quienes no encuentro medio de reembarcar... En fin, ya veremos... Lo esencial en este momento es botar la lancha al agua.

De Morván bajó en seguida á la cámara, donde ya el agua principiaba á penetrar y llamó á Flor de los bosques.

—Aquí estoy, mi caballero Luis,—respondió aquella saliendo al punto de su camarote.

—¿Estabas durmiendo, Juana?

miso voy á pegar fuego á los almacenes de la pólvora... ¡Adios!

Pronunciadas estas palabras con cierta solemnidad, bastaron para impresionar vivamente á la tripulación; y tanto, que dos ó tres piratas se levantaron como para ir á detener á Lorenzo.

—¡Desgraciado del que intente impedir la ejecución de mi proyecto!—gritó este echando mano á sus pistolas,—¡le levantaré en el acto la tapa de los sesos!

El aventurero se retiró en seguida con un paso lento y majestuoso.

—Finge que tienes miedo y pídemme gracia para la tripulación,—dijo Lorenzo en voz baja y pasando con lijereza cerca del caballero.

De Morván comprendió en el acto el proyecto de su marinero, y se asoció á él con una rara presencia de espíritu.

—¡Capitán,—gritó dirigiéndose hácia Lorenzo,—escúchame por un momento, yo te lo suplico! Yo no he rehusado someterme á tus órdenes. Consiguientemente tampoco me-

es muy extraño. ¡Ah! ya comprendo; éste es un medio de que se vale mi buena Santa Ana de Auray para advertirme que no necesito molestarme una vez ofrecidos los candeleros; que esto basta para que ella se encarague de la marcha del buque.

—Siéntate á mi lado, Alain,—dijo entonces de Morván.—No quiero que un leal servidor como tú muera con la cabeza trastornada por una borrachera.

Alain, si bien, engreído por la distinción de su amo, que le permitía ahora sentarse junto á él, no pudo menos á pesar de esto, de dirigir una dolorosa mirada á la barrica de aguardiente, que iban desocupando los piratas sin tasa ni medida.

En cuanto á de Morván, convencido de la impotencia de sus amonestaciones, de sus amenazas, y aún de sus ruegos, no insistió más con la tripulación; él mismo conocía también que todos los esfuerzos serían inútiles para salvar la fragata. De este modo pues trascurrió una hora, siendo suficiente tan corto espacio de tiempo para empeorar visible-

SECCION DE ANUNCIOS

LA FUENCISLAR

GRAN PANADERIA MECANICA

Establecida con todos los modernos adelantos que exige tan importante industria.

Confecciona con las mejores harinas de reputadas Fabricas el más excelente pan Francés y de Viena, así como el candeal y de familias, en los que garantiza la exactitud en el peso y también su clase superior.

CLASE DE PAN Y PRECIOS

DE VIENA

Emperadores. 5 y 10 céntimos, según tamaño.

Barras. 5 y 10 id.

Dresdes, Larguitos, Paris, etc. á iguales precios que los anteriores.

FRANCÉS

Bollo pequeño. 5 céntimos

id. grande. 10 id.

INGLÉS PARA EMPAREADOS

Precios según el peso que se encargue.

CANDEAL

Rosetas. de 200 gramos, á 9 céntimos.

Bonetes. de id id.

Cuernos. de id id.

Trenzadas. de id id.

Bizcochadas de id id.

Libretas. de id id.

DE FAMILIAS

Hogazas de 1,700 kilogramos, 55 céntimos

id. de 800 gramos, 28 id.

Don Julio Arenas, Pastelería, La Suiza.—**Don Miguel Fernández**, Plazuela del Corpus, número 9.—**Don Juan Hernanz**, Fernan Garcia, (Arzobispo) número 4.—**Don Eusebio Tejero**, Leones, 38 y **Don Luciano de Pablos**, José Zorrilla, 21.

La Panificadora Segoviana tiene su Fábrica en la carretera de la Maestranza, núm. 1.

IMPOTENCIA!

se curan radicalmente en pocos días con las **PILDORAS POTENCIALES LLOPIS** de Iokimbim. Son completamente inofensivas y garantizadas sus efectos contra la **IMPOTENCIA**. Farmacia LLOPIS, Ferraz, 3, Madrid. No confundir mis Pildoras Potenciales con otros preparados que toman nuestro título de Potenciales, y que en nada se parecen á las Pildoras Potenciales Llopis, únicas de seguro resultado, demostrado por la práctica, que no contienen fósforo, estricnina ni cantáridas sustancias muy venenosas. Para evitar engaños y falsificaciones groseras y peligrosas, pedid siempre, si queréis curaros sin temor á envenenaros, las Pildoras Potenciales Llopis, únicas que curan sin perjudicar á la salud. Frasco 12 ptas. Va por correo. Depósito en Segovia y su provincia, en el acreditado Centro general de Droguería y perfumería dirigido por el práctico droguero Andrés Hernández Pérez, Juan Bravo, 15, esquina á la Cárcel.

Vino-Llopis

20 años de éxito creciente. 400 enfermos curaciones. **EL MEJOR EUPÉTICO-TÓNICO-NUTRITIVO CON CARNE-HERRO E HIPOFOSFITO**. Único que aceptan y recomiendan los médicos más eminentes para curar la **Anemia, Debilidad y Consunción**, en los **Ancianos, Niños, Convalecientes** y en las **Señoras** cuando después de haber dado á luz, el puerperio se prolonga sostenido por la consiguiente debilidad. Por su sabor tan grato se hace recomendable á los niños, como el mejor Tónico-nutritivo-reconstituyente conocido. A las señoritas, cuando los periodos ni se presentan ó si lo hacen es con gran retraso y dolorosos, ocasionado todo ello por empobrecimiento de la sangre, un **VINO LLOPIS** es su salvación. Así está reconocido. Los señores Facultativos que deseen consignarlo diríjanse al autor, que les remitirá un frasco de **VINO LLOPIS**. De venta: Antón Ferraz, 3, Madrid y en todas las Farmacias de España y América. Depósito en Segovia y su provincia, en el acreditado Centro general de Droguería y perfumería dirigido por el práctico droguero Andrés Hernández Pérez, Juan Bravo, 15, esquina á la Cárcel.

RETRATOS DE DON ALFONSO XIII

En la librería de este periódico, Isabel la Católica, número 6, se venden retratos de S. M. el Rey, iluminados al cromo. Los hay de varios tamaños.

PASTILLAS BONALD

CLORO-BORO-SÓDICAS CON COCAÍNA

De eficacia comprobada por los señores Médicos para combatir las enfermedades de la boca y de la garganta: Tos, ronquera, dolor, inflamaciones, picor, aftas, ulceraciones, sequedad, granulaciones, afonía producida por causas periferias, fetidez del aliento, etc. Las pastillas BONALD, premiadas en varias Exposiciones científicas, tienen el privilegio de que sus fórmulas fueron las primeras que se conocieron de su clase en España y en el extranjero.

Acanthea Virilis ELIXIR ANTIBACILAR BONALD

Póliglicerofosfatada Bonald.—Medicamento Antineurasténico y antidiabético, Tónico y nutre los sistemas óseo, muscular y nervioso y lleva á la sangre elementos para enriquecer el glóbulo rojo. Frasco de Acanthea granulada, 5 ptas. Frasco del vino de Acanthea 6 ptas.

(Thiocol cinamo-vanádico fosfo-glicérico) DE

Combate las enfermedades del pecho. Tuberculosis incipiente, Catarros bronconeumónicos, laringo-faríngeos, infecciones gripales, palúdicas, etc. PRECIO DEL FRASCO 5 PTS.

De venta en todas las farmacias y en la del autor, Núñez de Arce (antes Gorguera) 17, Madrid. En Barcelona Gignás, 5.

¡Bicicletas á 15 duros!

Se realizan á precios baratísimos un tender una bicicleta de señora, dos de pista una para niño y doce para caballero.

También se venden 50 ó 60 plantas variadas en tiestos, 24 abonibus, varios jeranios, 2 rosales, otras varias plantas y maquinaria completa para toldos de balcones y portadas con sus telas correspondientes, así como maderas usadas y otros objetos procedentes del Velódromo.

Informarán en la **Fonda de la Burgalesa**.

Adrián Ramírez

Plaza Mayor, 3.—SEGOVIA.

En este antiguo y acreditado establecimiento hay un completísimo surtido en grifos de fontanería, plomos para cañerías de presión, utensilios de cocina, camas de todos los sistemas y precios, persianas para balcones, herramientas y herrajes para todos los oficios, y cuantos objetos comprende el ramo de ferretería.

Por cuarenta y cinco pesetas, se vende cama, jergón, colchón y dos almohadadas.

Hay también grandes existencias del cemento portland y cal hidráulica de Zumaya.

Chocolates

Muy eficazmente recomendamos á nuestros lectores que prueben los riquísimos chocolates que se elaboran en la conocida y acreditada casa de don Juan Margareto, Real del Carmen, 6. La gente de buen gusto hace constantes pedidos á esta casa, del más rico de los chocolates que hoy se venden en Segovia y partes adyacentes. A los que no les guste el chocolate le recomendamos el queso especial de Rabanedo.

No olvidarse—6, REAL DEL CARMEN, 6.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL



Compañía de Seguros Reunidos

Agencia en todas las provincias de España, Francia y Portugal

35 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios.

Subdirector en Segovia, D. FRANCISCO SANTIUSTE.—Casa de la Tierra.

Se necesita

un dependiente de peluquería ó un chico que esté adelantado, para hacer el servicio en el Real Sitio de San Ildefonso, en la calle de la Reina, núm. 8.

EXACTOR se llama el reloj más plano, elegante y de más precisión.

Venta exclusiva en Segovia en la relojería de José Mozo.

10.—ISABEL LA CATÓLICA.—10.

SOMBREROS DE TODAS CLASES.—Surtido completo en gorras, boinas, etc.; cuanto necesitéis del ramo de sombrerería para la próxima temporada, lo encontrareis en el antiguo y acreditado establecimiento de **Julian Olmos**.

ISABEL LA CATÓLICA. NÚM. 7.

¿Donde me retrato? ¿Donde? Pues en la acreditada galería de

MONTES

11, VICTORIA, 11.

Imprenta de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

mente la situación del buque: el caballero calculó ya que antes de terminarse el día habrían naufragado.

—Lorenzo,—dijo con este motivo al pirata tendido sobre el puente.—Te necesito en el momento.

Al oír estas palabras pronunciadas en voz baja, y por más que pareciese continuar en un profundo desvanecimiento, el pirata se levantó.

—¿Qué se ofrece, marinero?—preguntó en seguida al joven con la misma sangre fría y la misma tranquilidad que si solo continuase una conversación mucho tiempo antes empuñada.

—Se ofrece, Lorenzo, que la tripulación toda se ha emborrachado, que rehusa trabajar en las bombas, y por consiguiente nos vamos á fondo.

—¿Y qué quieres que yo haga? Esto no merecía la pena de despertarme. La tripulación ha obrado cuerdamente....

—¿Pero no intentaremos, al menos, botar una lancha á la mar?—replicó el caballero.—

CAPÍTULO X

EL NAUFRAGIO.

De Morván experimentó una grande extrañeza cuando vió á su marinero, á quien creyó dejar en un estado de postración completa, ocupado en estimular el celo y la actividad de la tripulación.

Pero los piratas bajo la influencia de la borrachera, escuchaban distraídos las palabras, hasta entonces tan poderosas, de su capitán, pareciendo muy poco dispuestos á obedecer sus órdenes.

—¡Muchachos,—les dijo Lorenzo,—yo me siento aún con bastante energía para evitar esa agonía terrible que vuestra debilidad os prepara! Amigos míos, con vuestro per-

—Sí, mi caballero Luis, dormía en este momento, respondió la joven con embarazo.

—Ven sobre el puente, hermana mía, que la fragata se va á sumergir, y tenemos proyectado echar otra embarcación á la mar.